



## Une élève primée en philatélie!!!

publié le 05/07/2010

Le loisir philatélique évolue... Depuis quelques années, les clubs proposent aux plus jeunes de leurs adhérents une philatélie plus active, ludique, ou le plaisir est l'objectif principal.

Le 1er salon de maximaphilie jeunesse se déroulait à **Boissy-le-Châtel** les 5 et 6 juin, **Anaïs Noiraud** élève de 6e y exposait sa collection « **Noël jour d'espérance** ». La jeune collégienne devait y conquérir le jury ! Sa collection sera exposée au public à **Bacau en Roumanie**.

- ▶ L'année philatélique se termine pour le PAP (Pays de l'Autize Philatélique). Parmi ses collections, 14 ont été réalisées par des élèves au sein du collège dans le cadre du renforcement scolaire.
- ▶ Les élèves souhaitant rejoindre le groupe philatélique peuvent se faire connaître dès la rentrée de septembre.

